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12 декабря 1954 года состоятся выборы народных 
судов РСФСР. 

Предстоящие выборы народных судов явятся важным 
средством дальнейшего улучшения нашей судебной практики, 
укрепления социалистической законности. 

Успешная подготовка и проведение выборов ж 
судов будет новым свидетельством нерушимого един* 
шего народа, новым шагом в деле дальнейшего укр 
советского государственного и общественного строя. 

Го 
Ш 

Преодолеть отставание в работе 
угольного разреза 

В социалистическом соревнова-
нии за достойную .встречу 37-й 
годовщины Великого Октября гор-
няки угольного разреза добились 
неплохих успехов в работе. В ок-
тябре они добыли более 26 тысяч 
тонн угля сверх плана. За месяц 
произвели вскрышных работ в 
объеме 310.730 кубических мет-
ров. Подготовили годных к выем-
ке углей в количестве 360 тысяч 
тонн и снизили себестоимость до-
бытого топлива на 2 рубля 92 
копейки на тонну. 

Воодушевленные Призывами 
Центрального Комитета Коммуни-
стической партии Советского Со-
юза, рабочие решили обеспечить 
крутой подъем темпов добычи уг-
ля. Они выдвинули лозунг: «В но-
ябре и декабре дадим 240 тысяч 
тонн угля сверх плана». Этот ло-
зунг висит на самом видном месте 
комбината разреза. Он свидетель-
ствует о благородном стремлении 
горняков, прилагающих все свои 
силы, знания и опыт на решение 
задачи досрочного выполнения 
пятого пятилетнего плана. 

Рабочие брали это ответствен-
ное социалистическое обязатель-
ство с полной верой в успешно; 
выполнение его. Порукой к этому 
были запасы годных к выелке уг-
лей в количестве 360 тысяч тонн 
и опыт работы машинистов экска-
ваторов тт. Бадина, Щеглова, Ки-
шева и многих других, системати-
чески выполняющих нормы на 
130—160 процентов. При орга-
низации производства выемки уг-
ля на всех 6 участках горняки 
имели возможность ежедневно до-
бывать 6 эшелонов дополнитель-
ного топлива. 

Начальник разреза т. Новиц-
кий и главный инженер т. Ро-
коть знали, что решение задачи— 
выдать 240 тысяч тонн угля 
сверх плана—потребует коренно-
го улучшения организационно-
технического руководства. Необхо-
димо было с первых же дней ор-
ганизовать добычу угля на всех 
6 участках. Обеспечить кругло-
суточную работу всех экскавато-
ров. Но этого до сих пор не сде-
лано. 

В результате отсутствия конт-
роля за производством работ со 
стороны т. Рокоть на 6-м участ-
ке начали выемку угля без обор" 
товки породы. Машинист экска-
ватора т. Кавардаков загнал ма-
шину под нависшую глыбу го-
рельника. Обвалом этой породы 
разбило экскаватор, который да-
вал более 1200 тонн угля в сут-
ки. 

На 1-м участке допустили на-
стоящее ухарство. Экскаватор 
Уральского завода тяжелого ма-
шиностроения погнали через бо-
лото. Машина затонула в тряеине. 
На добычу этой машины ру-
ководители разреза затратили це-
лую неделю. Все другие участки 
были по существу без контроля и 
руководства. И, как результат 
всего, коллектив разреза в ноябре 
недодал промышленности и транс-
порту нашей Родины более 100 
тысяч тонн угля. 

Такой позорный провал с вы-
полнением социалистических обя 
зательств мало тревожит руково-
дителей разреза. Они ориентиру-
ются не на обязательства, о кото-
рых совершенно ясно сказано в 
призывных лозунгах,вывешенных 
в комбинате, а на план, не отвеча-
ющий требованиям дня. На дос-
ках показателей работы бригад и 
участков руководители разреза 
выделяют яркими красками дан-
ные, которые превышают план, 
но нигде не показывают, как вы-
полняется ответственное обяза-
тельство. 

На угольном разрезе сильная 
партийная организация. Здесь 
трудятся 35 коммунистов.' 28 из 
них числятся агитаторами произ-
водственного агитколлектива. I I 
ни секретарь партбюро т. Зюкин, 
никто из рядовых коммунистов не 
выступил против неправильной 
позиции, занятой руководителями 
разреза.А эта позиция дезориенти-
рует людей, ослабляет их волю к 
борьбе за улучшение работы раз-
реза. 

Коллектив рабочих, инженеров 
и техников угольного разреза 
имеет реальную возможность еще 
и сейчас выполнить принятое 
обязательство. Для этого необхо-
димо в ближайшие же 2—3 дня 
организовать добычу угля па всех 
6 участках и обеспечить кругло-
суточную работу экскаваторов. 
Развернуть действенное соревно-
вание за достижение сверхплано-
вой добычи угля по 8 тысяч тонн 
в сутки. 

Необходимо разъяснить всем 
рабочим политическое значение 
сущности принятого решения и 
мобилизовать все силы на претво-
рение в жизнь этого решения. 

Рабочие автомобильного транс-
порта начали соревноваии.з за пе-
ревыполнение обязательств каж-
дым шофером. Необходимо развер-
нуть такое же соревнование ма-
шинистов экскаваторов и принять 
все меры к тому, чтобы добыть к 
концу года 240 тысяч тонн угля 
сверх плана. 

Выше знамя соревнования за досрочное 
выполнение пятилетнего плана! 

Итоги работы шахт треста „Кагановичуголь" 
за 25 дней ноября 

Больше всех сверхпланового угля выдали за 25 дней месяца 
горняки шахты «Суртаиха»-—2.982 тонны. Хорошо потрудились 
горняки шахт №№ 4—6 и 7-6. Они выдали уже более чем по 
2.000 тонн угля дополнительно к плану .Горняки шахты № 7-а се-
годня досрочно завершают выполнение месячного плана. Перевы-
полняют план и шахты № 3, имени Вахрушева, № 5. Не выпол-
няют принятые обязательства горняки угольного разреза. Они не-
додали в ноябре более 100 тысяч тонн топлива. Снизили темпы за 
последнюю пятидневку горняки шахты № 1—2 и задолжали госу-
дарству 487 тонн угля. Попрежнему отстают с выполнением месяч-
ного плана коллективы шахт «Дальние горы» и «Тайбинская». 
Дальнегоровцы задолжали 7.82 1 тонны, а тайбинцы—25.652 тон-
ны угля 

Трест в целом не справился с планом 25 дней ноября ни ко об. 
щей добыче, ни по коксующимся углям. 

ПОБЕДА ЛИТЕЙЩИКОВ 
Правильная организация труда, 

умелое использование богатой со-
ветской техники дало возмож-
ность коллективу чугунолитей-
ного участка литейного цеха гос-
машзавода одержать на днях боль-
шую производственную победу. 
24 ноября месячный план по вы-
пуску продукции завершен с пре-
вышением на 6 процентов. 

Образцы самоотверженного тру-
да показывают формовщики тт. 
Козлов, Михайлов, Голдобенко, 
земледелы тт. Азаренко, Черни-
лова и другие. 

А. Федотова. 

Соревнование водителей автомашин 

Шоферы Киселевской автобазы 
выступили инициаторами сорев-
нования за повышение темпов 
транспортировки угля. Но этот 
патриотический почин не находит 
пока еще поддержки среди рабо-
чих Казахстанской, Новосибир-
ской, Омской и других автоко-
лонн, прикомандированных выво-
зить уголь к местам погрузки. 
Так, например,из 300 автомашин, 
прибывших из Казахстана, при-
нимают участие в работе только 

Повышать темпы вывозки угля 
80—90 машин. Крайне неудов- вывозке угля из разреза работало 
летворительно используют авто- не менее 120—160 автомашин. 
мобильный парк во всех других 
автотранспортных колоннах. 25 
ноября на вывозке угля было за-
нято только 158 автомашин. 
Немногим больше было автомашин 
26 ноября. За 2 дня с разреза 
вывезено только 10.720 тонн топ-
лива, в два раза меньше задан-
ного. 

Необходимо принять все меры 
к тому, чтобы в каждую смену на 

не 
Автотранспортные колонны име-
ют все возможности дать такое 
количество автомашин. Необходи-
мо строго соблюдать режим рабо-
т ы — своевременно начинать ра-
бочий день и не допускать пре-
ждевременного ухода с производ-
ства. 

Коммунисты и комсомольцы ав-
томобильного транспорта! Будьте 
в первых рядах борцов за свое-
временную вывозку угля. 

Служащие о в л а д е в а ю т производственной квалификацией 
РИГА. Табельщицы рижского 

завода ВЭФ В. Себриня и Э. Ка-
рабанова недавно пришли в отдел 
кадров и попросили помочь им ов-
ладеть производственной квалифи-
кацией и перевести на работу в 
цех. Просьба тт. Себриня и Кара-
гановой удовлетворена. Под руко-

водством опытных специалистов 
они сейчас овладевают новой про-
фессией в радиомонтажном цехе. 

Из конторы перешли работать в 
цехи также табельщица В. Вилде, 
секретарь-машинистка Т. Воскре-
сенская и ряд других служащих 
завода. (ГАСС). 

На Астраханском рейде в гавани морской сплотки собираются 
сигарные плоты леса, направляемые с Волги в йорты Каспийского 
моря. 

На снимке: буксирный теплоход «Кочубей» буксирует сигарныи 
морской плот леса в Красноводск. Прессклише ТАСС. 

Трудовые обязательства 
НОВОСИБИРСК. Вступив в со-

ревнование за досрочное выполне-
ние пятилетки, коллектив кирпич-
ного завода № 2 обязался сверх 
пятилетнего плана изготовить семь 
миллионов штук кирпича. 

ГОРЛОВКА. Работники Гор-
ловского машиностроительного за-
вода имени Кирова, обсудив при-
зыв москвичей, обязались выпол-
нить пятилетний план ко Дню 
шахтера 1955 года —на четыре 

месяца раньше срока. Решено 
сверх плана выпустить сотни ком-
байнов, врубовок и других горных 
машин. 

БАРНАУЛ. Коллектив Барна-
ульского меланжевого комбината 
принял обязательство выполнить 
пятилетнее задание по выпуску ва-
ловой продукции к 25 октября 1955 
года, дать сверх плана 10,5 мил-
лиона метров тканей и 3,400 тонн 
пряжи. 

Н о я б р ь в С о ч и 

Осень на исходе, а на Черномор-
ском побережье Кавказа стоят по-
летнему теплые дни. Вокруг — соч-
ная зелень, цветут розы, пламене-
ют на клумбах целозии и канны. 
Как всегда, нарядны улицы, скве-
ры, парки. В здравницы прибыва-
ют на отдых трудящиеся. 

Ноябрь в Сочи обычно бывает 
дождливым, и уже в начале нояб-
ря купальный сезон заканчивается. 
А нынче еще открыты пляжи всех 
здравниц. 

В 62 здравницах и в самом го-
роде курорте Сочи в этом году 
провели свой отпуск 315 тысяч че-
ловек. Почти половина из них при-
езжала сюда без санаторных путе-
вок. Исполком Сочинского город-
ского Совета многое сделал для 
того, чтобы они имели возмож-
ность хорошо отдохнуть. 

Квартирное бюро еще с весны 
заключило с горожанами договоры 
о временной сдаче жилья. Были 
открыты новые кафе, организова-
ны столовые на летних площадках. 
Дополнительно открытая поликли-
ника помогла 20 тысячам отды-
хающих без путевок получить спе-
циальное лечение. Были оборудо-
ваны новые пляжи с санитарнымн 
и спасательными службами. 

Теплая погода благоприятствует 
работам на строительных площад-
ках Сочи. Идет к концу сооруже-
ние здравницы металлургов. За-
канчивается строительство санато-
рия для работников торговли. 

(ТАСС). 
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П А Р Т И Й Н А Я Ж И З Н Ь 

НЕОТЛОЖНЫЕ ЗАДАЧИ КОММУНИСТОВ 
УГОЛЬНОГО РАЗРЕЗА 

Подготовка к выборам народных судов 

Перед коллективом рабочих, 
инженеров и техников угольного 
разреза поставлена за cm—до-
биться небывалого подъема тем-
пов добычи топлива. На основа-
нии имеющихся возможное гей 
шахтеры пришли к выводу, что 
они могут успешно решить эту 
задачу. Горняки единодушно ре-
шили перевыполнить задание на 
ноябрь и декабрь — выдать к 
концу года 240 тысяч тонн угля. 

Как же коммунисты партийной 
организации разреза мобилизуют 
силы шахтерского коллектива на 
выполнение этого ответственного 
обязательства? Как секретарь 
партбюро т. Зюкин, члены парт-
бюро тт. Кавардаков, Исаков и 
другие перестраивают, партийно-
политическую и организационную 
работу в свете решения этих за-
дач? 

Вся деятельность партийного 
бюро и агитколлектива, в соста-
ве которого числится 28 человек, 
свидетельствует об отсутствии 
целеустремленности в постановке 
политической агитации. 

Коммунистов разреза нельзя 
обвинить в том, что они не при-
нимают мер к обеспечению круто-
го подъма темпов добычи угля. 
Вопрос о выполнении принятого 
обязательства обсуждался на от-
крытом партийном собрании. При-
нято неплохое решение. В нем 
указано на ряд организационно-
технических мероприятий, выпол-
нение которых позволяло произво-
дить выемку угля в 6 очистных 
забоях. На решающие участки ра-
боты направлены агитаторы тт. 
Ведерников, Исаков, Сысоев, Аще-
улов, Бадин и другие. Ик обязы-
вали организовать соревнование 
за бесперебойную работу механиз-
мов. 

Все это правильно. А какой 
результат работы? Достигнуто 
ли хотя бы малейшее увеличение 
добычи угля? Нет. За ноябрь кол-
лектив разреза недодал к обяза-
тельству более 100 тысяч тонн 
угля! 

В чем же дело? Почему вся ра-
бота партийной организации не 
возымела положительного дейст-
вия? Почему она не способство-
вала подъему творческой актив-
ности рабочих, созданию нетерпи-
мой обстановки для лодырей? От 
вет простой. Партийное бюро и 
секретарь т. Зюкин, в первую 
очередь, не проводят строгую 
принципиальность в работе—сла-
бо требуют выполнения поручен-
ного дела. Только этим и объяс-
няется тот факт, что начальник 
разреза т. Новицкий и главный 
инженер т. Рокоть не сумели вы-
полнить решение партийного соб-
рания о вводе в действие очист-
ных забоев. И вместо производст-
ва бесперебойной работы в 6 за-
боях на протяжении всего меся-
ца уголь добывают из 2—3 за-
боев. 

Коммунисты разреза должны 
были показать пример сознатель-
ного отношения к труду. Само-
отверженной борьбой за перевы-
полнение плана и словом агита-
тора они должны были вовлечь 
всех шахтеров в действенное со-
ревнование за повышение произ-
водительности труда. Так и де-
лают многие члены партии. Но 
нашлись и такие, как Каварда-
ков. Он заведомо знал, что маши-
ну может раздавить нависшей с 
бортов породой, и все же загнал 
экскаватор. В результате обвала 
породы экскаватор разбило. 

На первом участке экскаватор 
УЗТМ загнали в трясину и целую 
неделю откапывали его. 

Таковы главные причины по-
зорного провала в работе горняков 
угольного разреза. 

Начальник разреза т. Новиц-
кий, главный инженер т. Ро-
коть пытаются объяснить невы-
полнение обязательств недостат-
ком автомобильного транспорта. 
Об этом же говорит и секретарь 
партбюро т. Зюкин. Но, как го-
ворят, факты—упрямая вещь, их 
не опровергнешь. В октябре на 

разрезе работало автомашин в два 
_раза меньше. И при этом вывози-
ли угля в отдельные дни по 5.000 
тонн. 

Простая арифметика опровер-
гает несостоятельность доводов 
руководителей разреза, а именно: 
на разрез, как правило, посылают 
75—100 автомашин в смену, до 
300 машин в сутки. При выпол-
нении норм выработки ' шофера-
ми эти машины могут вывезти до 
9 тысяч тонн топлива. Фактиче-
ски же среднесуточная добыча в 
ноябре не превышает 2.500 тонн. 

Все З'ти факты и м е ю т место на 
угольном разрезе п,отому, что пар-
тийное бюро нё требует безогово-
рочного' выполнения принятых 
решений. Члены партбюро и 
секретарь т. Зюкин никак не 
реагировали против двойственной 
политики т. Новицкого, который 
дал указания О т м е ч а т ь на доске 
показателей не те цифры, за до-
стижение которых должен бороть-
ся коллектив разреза, а плановые. 
Искусственно создал обстановку 
благополучия. 

Большинство коммунистов и 
беспартийных угольного разреза 
совершенно уверены , в том, что 
240 тысяч тонн угля сверх годо-
вого плана добыть можно. Но для 
этого необходимо добиться настоя-
щей . действенности в партий-
но-политической и организацион-
ной работе. Нужно так поставить 
всю агитацию, чтобы она привела 
в движение самые широкие мас-
сы шахтеров. Этого можно достиг-
нуть на основе повседневной про-
верки выполнения порученного 
дела. Ни на ,нщ не отступать от 
намеченной цеди. В этом главная 
задача коммунистов угольного 
разреза, и ее нужно решать, не 
откладывать ни на один день. 
Разъяснить каждому рабочему, 
что принятое обязательство при-
обрело силу нерушимого закона, 
выполнение которого обязательно 
для каждого шахтера. 

И. Федоров, i 

Предвыборное совещание избирателей 
37 - го избирательного округа 

В клубе Тайбинского строи-
тельного управления состоялось 
совещание представителей от 
коллективов трудящихся госмаш-
завода, шахты «Тайбинская», 
Тайбинского строительного управ, 
ления и углеобогатительной фаб-
рики. 

Участники предвыборного со-
вещания обсудили вопрос о выд-
вижении кандидатов в народный 
суд по 37-му избирательному ок-
ругу. 

— Трудящиеся госмашзавода 
единодушно выдвигают кандида-
том в народные судьи 4-го уча-

стка Нину Алексеевну Добычину, 
— заявил выступивший т. Жуков. 
— Она работает судьей 4-го уча-
стка и оправдывает доверие на-
рода. 

Заявление т. Жукова нодддр-—. 
жал начальник комбината рабо-
чего образования шахты № 7-6 
т. Ляхов и другие. 

Совещание единогласно поста-
новило: «Просить окружную из-
бирательную комиссию зарегист-
рировать кандидатом по выборам 
народного судьи по 37-му изби-
рательному округу Добычину Ни-
ну Алексееву». 

Отчет народного судьи 
Состоялось собрание рабочих'дят меры 

строительного управления шахты 
№ 12, на котором присутствова-
ло более 300 человек. 

Участники собрания с большим 
вниманием заслушали отчетный 
доклад о работе народного суда 
5-го участка. 

Выступивший с докладом на-
родный судья т. Дьяконов расска-
зал о том, как избранники на-
рода, заседатели народного суда 
5-го участка претворяют в жизнь 
советские законы, какие прово-

воспитания людей и 
пресечения преступности. 

Рабочие приняли активное уча. 
стие в обсуждении -доклада т. 
Дьяконова. Выступившие тт. Ива-
нов, Моторин, Иноземцев и дру-
гие отметили положительные сто-
роны и обратили внимание на 
недостатки в работе органов пра-
восудия. 

Для участников собрания си-
лами кружков художественной 
самодеятельности клуба шахты 
№ 12 был дан концерт. 

И. Чмурак. 

Городское собрание агитаторов 
В центральном клубе угольщи-

ков состоялось городское собра-
ние агитаторов. С докладом «О за-
дачах агитаторов» выступил за-
меститель управляющего трестом 
«Кагановичуголь» т. Бакатин. 

Докладчик подробно рассказал 
о задачах, которые стоят перед 
коллективами предприятий уголь-
ной и •машиностроительной про-
мышленности города. Он показал, 
как партийные организации шахт 
и заводов мобилизуют горняков 
и машиностроителей на успешное 
завершение годового производст-
венного плана. Вместе \с тем до-
кладчик отметил существенные 
недостатки в постановке полити-
ческой агитации. 

Выступившие затем работница 
пахты № 13 т. Миндеева, на-

чальник карьера шахты № 3 т. 
Курагин, секретарь партбюро 
шахты № 7-а т. Патока и другие 
рассказали об опыте проведения 
политической агитации среди тру-
дящихся. 

Выступивший на собрании сек-
ретарь горкома КПСС т. Новоселов 
обратил особое внимание агита-
торов на необходимость широкой 
пропаганды патриотического по-
чина трудящихся гор. Москвы, о 
развертывании социалистическо-
го соревнования за всемерное по-
вышение производительности тру-
да и досрочное выполнение пято-
го пятилетнего плана. 

В СТРАНАХ НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ 

Десять лет свободной Албании 
29 ноября албанский народ 

отмечает десятилетие освобожде-
ния своей родины от фашистской 
оккупации и установления в 
стране народной власти. 

На протяжении столетий ал-
банский народ героически боролся 
против иноземных захватчиков. 
В годы второй .мировой войны 
национально-освободительное дви-
жение против итало-германских 
оккупантов и буржуазно-фео-
дального строя охватило все рай-
оны страны. Победа Советской 
Армии над гитлеровской Германи-
ей создала условия для успехов 
Народноосвободительной армии 
Албании в ее борьбе с немецкими 
интервентами. 29 ноября 1944 
года Албания была полностью ос-
вобождена от оккупантов. Этот 
день стал днем рождения народ-
ной Албании. 

За 10 лет существования неза-
висимого, демократического госу-
дарства албанский народ добился 
крупных успехов в строительстве 
основ социализма. Албанские тру-
дящиеся под руководством Пар-
тии труда создали свои государ-
ственные органы власти, прове-

ли аграрную реформу, ликвиди-
ровавшую остатки феодально-кре-
постнических отношений, осуще-
ствили национализацию промыш-
ленности, банков, установили мо-
нополию внешней торговли. Ны-
не социалистическая новь проник-
ла в самые глухие районы стра-
ны, преображая ее экономику, 
культуру, быт народа. 

В стране быстрыми темпами 
развивается отечественная про-
мышленность. Важнейшим ее 
центром является столица респуб-
лики — Тирана. Здесь на базе 
существовавших прежде мелких 
мастерских создан крупный ме-
таллообрабатывающий завод име-
ни Энвера Ходжа. В четырех ки-
лометрах от Тираны, в долине 
Юзбериш, вырос текстильный 
комбинат имени И. В. Сталина. 
Ежегодно он дает стране 20 мил-
лионов метров тканей. Построена 
шерстяная фабрика,давшая в пер-
вой половине текущего года 110 
тысяч метров шерстяных тканей. 
На месте заболоченного озера Ма-
лик, в районе Корчи, построен са-
харный завод. В последние годы 
вступили в строй два хлопкоочи-

стительных завода, фабрика по 
ферментации табака, рисоочисти-
тельный завод, деревообделочный 
комбинат и ряд других предприя-
тий. 

Серьезное развитие получила 
нефтяная промышленность. В 120 
километрах к югу от Тираны рас-
положен ее1 центр—город Сталин. 
Новые нефтепромыслы возникли 
в Патосе. Бурение; скважин и до-
быча нефти ведутЬя с помощью 
новейшей техникй. " В поселке 
Церрик (район ЭлЬбасана) стро-
ится первый в стране крупный 
нефтеперегонный завод. 

Крупные средства вложены ал-
банским правительством в рекон-
струкцию битумных промыслов 
близ города Влоры. В Албания 
добываются каменный уголь, 
медь, хром и другие ископаемые. 

В 1951 году вступила в строй 
гидроэлектроцентраль имени В. И. 
Ленина. Она обеспечивает светом 
и водой столицу Албании — Ти-
рану, снабжает электроэнергией 
крупнейший порт страны — Дур-
рес. 

До войны в Албании не было 
ни одной сельской гидроэлектро-

станции. Сейчас около 50 гидро-
электростанций дают свет и 
энергию десяткам деревень. В 
долине Ульза, на реке Мати, сре-
ди диких, неприступных гор со-
оружается крупнейшая в стране 
гидроэлектростанция. Она будет 
давать более 100 миллионов ки-
ловатт-часов электроэнергии в 
год. 

За годы народной власти впер-
вые в истории Албании построе-
ны четыре железнодорожные ли-
нии, связавшие основные про-
мышленные центры страны с 
Тираной и адриатическим побе-
режьем через порт Дуррес.Восста-
новлены разрушенные оккупан-
тами и значительно модернизиро-
ваны морские порты. 

Свой национальный праздник 
албанский народ встречает небы-
валыми успехами в области про-
мышленности. К концу текущего 
года валовая продукция промыш-
ленности должна возрасти по 
сравнению с довоенным уровнем 
примерно в 11 с половиной раз, 
а производство электроэнергии— 
в 19 раз. 

За истекшее десятилетие про-
изошли глубокие преобразования 
в сельском хозяйстве. Албанские 
крестьяне на своем опыте убеж-
даются в преимуществах коопера- i 

I тивного ведения хозяйства и 
I встают на этот путь развития. На 
полях страны появилась новая 
техника — тракторы, комбайны, 
мощные прицепные орудия. Все 
больше внедряется передовая аг-
ротехника. Проводятся мелиора-
тивные и осушительные работы. 
По сравнению с довоенным вре-
менем посевная площадь в стране 
увеличилась почти на 70 про-
центов. На месте прежних пусто-
шей и болот теперь возделывают-
ся новые для Албании техниче-
ские культуры — сахарная свек-
ла, хлопок и другие. 

Партия труда и народное пра-
вительство Албании осуществили 
ряд мер с целью улучшения бла-
госостояния трудящихся. Увели-
чилась реальная заработная пла-
та рабочих, возросли доходы кре-
стьян. В этом году население по-
лучит сахара больше, чем в 1950 
году, на 68 процентов, макарон-
ных изделий—почти на 49, мяса 
и рыбы—на 37,6 процента, хлоп-
чатобумажных тканей — в два 
раза, шерстяных тканей—на 73 
процента, кожаной обуви—более 
чем в 2,3 раза. 

Многовековое иностранное вла-
дычество в Албании препятствова-
ло развитию в стране националь-
ной культуры, образования. Пе-
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ш ВСЕМ 
По многозабойному методу 

Каждому горняку ясно, что ус-
пех. угледобычи зависит прежде 
всего от того, как своевременно и 
качественно готовится новый 
очистной фронт. Коллективы пе 
редовых участков так организуют 
очередность работ, что не успе 
ют очистники отработать один за-
бой, как проходчики, монтажники 
и нарезники подготовили уже но-
вый забой, вполне готовый к вы-
емке угля. 

Немаловажная роль в этом де-
ле принадлежит и нам, рядовым 
забойщикам, ведущим нарезку пе-
чей и других мелких выработок. 
Часто бывает так, что пласт 
вскрыт квершлагом, пройден ос-
новной штрек, а оконтуривание 
участка нарезными работами за-
держалось, получается разрыв, 
участок не выполняет плана. 

Скоростными методами вести 
не только проходку основных вы-
работок, но и нарезных работ — 
залог успеха выполнения плана. 
Учитывая эту задачу, я в своей 
повседневной работе стремлюсь 
так организовать свой труд, что-
бы, полностью используя каждую 
минуту рабочего времени, с ми-
нимальными усилиями добиваться 
лучших результатов. 

Работаю я на шахтах Кузбас-
са уже более 10 лет. За это время 
приобрел богатый производствен-
ный опыт, которым и хочу поде-
литься с другими нарезниками. 
Высокая производительность тру-
да нарезников по-моему опреде-
ляется многозабойным методом! 

работы. Ведь работая смену в од-
ной печи, многого не добьешься. 
Поэтому я, посоветовавшись с на-
чальником участка, намечаю се-
бе на месяц, декаду и на каждый 
день такой план: ежедневно ра-
ботать в двух—трех забоях. От-
бурив один забой, перехожу во 

ред второй мировой войной свыше 
80 процентов населения было не-
грамотным. Албания не имела 
своих театров, кино, в загоне бы-
ли национальная литература, ис-
кусство. 

Ныне в Албании 2.140 на-
чальных, 343 семилетних и сред-
них школы, 12 техникумов, 7 
высших учебных заведений. Мно-
гие албанские юноши и девушки 
обучаются в вузах Советского Со-
юза и стран народной демократии. 
В стране введено обязательное 
начальное обучение. Ставится за-
дача — к концу будущего года до-
биться сплошной грамотности на-
селения. 

К услугам трудящихся Албании 
широкая сеть культурно-просве-
тительных учреждений. Книга, 
газета нашли себе путь даже в 
самые отдаленные горные дере-
вушки.Создана отечественная ки-
нематография, открыто несколько 
театров, девять музеев, развива-

е т с я национальная по форме, 
социалистическая по содержанию 
литература, искусство. 

Большие успехи достигнуты в 
развитии народного здравоохране-
ния. В прошлом году, например, 
на нужды здравоохранения израс-
ходовано средств в 40 раз больше, 

второй. Следом за мной идет за-
пальщик, производит отпалку. 
Так и идем всю смену друг за 
другом,затем возвращаемся к пер-
вому забою. Это позволяет отбури-
вать и осиливать каждый забой 
по 2—3 раза в смену. Поэтому я 
и добиваюсь таких результатов. 
При норме 6,95 метра прохожу по 
10—15 метров печей по сква-
жине. В сентябре и октябре, ра-
ботая но расширению печей по 
скважинам с укладкой и без ук-
ладки сруба и по проходке сбой-
ки, прошел 63,4 погонных метра 
сверх задания. 

Много значит в работе нарезни-
ка своевременная подготовка ра-
бочего места и инструмента, уп-
лотнение рабочего дня и расчет 
трудовых операций по времени. 
Ни одна минута не должна про-
падать даром. Возьмите такое про-
стое, казалось бы, дело, как ук-
ладка лежанов. Неопытные за-
бойщики теряют на этом много 
времени, по нескольку раз за сме-
ну спускаясь из забоя для поиска 
и подгонки лежанов до нужных 
размеров. Я же всегда ношу с со-
бой рулетку, заранее отмеряю се-
чение печи и сразу готовлю ле-
жан до нужных размеров, эконом-
лю на этом минуты дорогого вре-
мени. 

Применяя многозабойный метод 
работы, я выполнил нормы 10-ти 
месяцев текущего года в среднем 
на 160 проц. Заканчиваю лич 
ную пятилетку. Высоких резуль-
татов добиваются и мои трудовые 
соперники, с которыми я сорев-
нуюсь,— нарезники тт. Зайцев и 
Скурту. Не пожалею сил и труда 
для того, чтобы и в дальнейшем 
работать высокопроизводительно 
на благо своей родной страны. 

П. Егоров, 
забойщик-нарезник 

шахты № 7-6 

чем отпускалось на эти цели бур-
жуазно-феодальным правитель-
ством. 

Албанская партия труда и пра-
вительство в целях более быстро-
го подъема благосостояния народа 
и дальнейшего укрепления союза 
рабочего класса и крестьянства 
приняли в прошлом году ряд ре-
шений, направленных на даль-
нейшее развитие сельского хозяй-
ства и производства товаров ши-
рокого потребления. Уже в буду-
щем году продукция пищевой 
промышленности должна возрасти 
по сравнению с 1950 годом в 
пять раз, а легкой — почти в 
восемь раз. 

Преодолевая все трудности, ал-
банский народ героически строит 
новую жизнь. Албания укрепила 
свои внешнеполитические связи и 
выступает перед всем миром как 
суверенное, миролюбивое государ-
ство. 

Опираясь на растущую дружбу 
и сотрудничество с Советским Со-
юзом и всеми странами народной 
демократии, албанский народ, 
тесно сплоченный вокруг своей 
Партии труда, уверенно идет к 
новым успехам в строительстве 
социализма. 

П. Рождественский. 

Не создают условий для хорошей работы 
На шахтах нашего рудника в 

этом году широко развернулось 
социалистическое соревнование 
щитовиков за повышение 
производительности очистных 
забоев. Многие бригады до-
бились замечательных трудо-
вых успехов. Так, бригады тт. 
Глушйова на шахте № 3, Полу-
хина на шахте «Тайбинская»; Хо-
рищенко на нашей шахте добыва-
ют за месяц по 20 тысяч тонн уг-
ля из-под щита. Достижения этих 
бригад известны далеко за преде-
лами нашего города. 

Щитовики нашего участка, 
имеющие в своем составе опыт-
ных забойщиков, тоже хотели бы 
принять участие в этом соревно-
вании, показать образцы высо-
копроизводительного труда, но 
таких возможностей нам не пре-
доставляют. Если посмотреть на 
показатели работы нашего уча-
стка за год, то получается до-
вольно пестрая картина. То мы 
вырываемся на одно из первых 
мест по шахте, то скатываемся в 
число самых отстающих. В чем 
причина такой скачкообразности? 
Причина проста. Нам не дают 
возможности создать на участке 
прочный очистной фронт. Поэто-
му уже с мая месяца наш коллек-
тив не выполняет даже государ-
ственного плана, не говоря уже о 
сверхплановой добыче. 

Сначала мы попали в очень 
трудные горно-геологические ус-
ловия. Пласт 4-й «Внутренний» 
с главного северного квершлага,, 
который мы отрабатывали с авгу-
ста 1953 года по октябрь 1951 
года, изобиловал нарушениями. 
Мощность его то доходила до 9 — 
10 метров, то падала до 4 мет-
ров. Ясно, что на таком пласту 
нельзя нормально вести щиты, 
так как они то и дело упираются 
в породу. 

Временами на тех участках 
пласта, где он выправлялся, при-
нимал одинаковую мощность, кол-
лектив нашего участка делал рез-
кий скачок в выполнении плана 
угледобычи, выходил в ряды пе-
редовых участков. Кончалась нор-
мальная часть пласта, и мы снова 
резко снижали темпы угледобычи. 

Но коллектив участка не те-
рял надежды снова выйти в ряды 
передовиков. Нам было заплани-
ровано после отработки старого 
пласта начать отработку следую-
щего крыла пласта 4-го «Внут-

реннего» с главного северного 
квершлага. По маркшейдерским 
данным, это был хороший пласт 
с устойчивой кровлей, равномер-
ной мощностью, нормальной дли-
ной поля. Все это обеспечивало 
ритмичное выполнение плана уг-
ледобычи. Среди всего коллектива 
возник большой трудовой подъем. 
Каждый горняк стремился как 
можно быстрее отработать старый 
пласт и перейти на новый. Уже 
подсчитывались примерные циф-
ры сверхплановой добычи, наме-
чались обязательства. Нарезники 
готовились приступить к произ-
водству нарезных работ. Весь 
коллектив чаял быстрыми темпа-
ми ликвидировать угольную за-
долженность. 

И все эти чаяния и надежды 
коллектива были развеяны одним 
росчерком пера начальника шах-
ты т. Котяхова. Нам было пред-
ложено передать пласт 2-му уча-
стку, испытывавшему большие 
затруднения в подготовке нового 
очистного фронта, а нашему уча-
стку предложили дорабатывать 
пласт 4-й «Внутренний», с ко-
торым не справился 2-й участок. 
Я, как начальник участка, опро-
тестовал это распоряжение, но 
приказ остался приказом, надо 
было его выполнять. 

Нарезники занялись подготов-
кой пласта 4-го «Внутреннего» 
с промежуточного квершлага. 
Предстояло провести все мелкие 
нарезные работы. Первоочередной 
задачей была пробивка спарен-
ных печей на минусовый штрек 
для того, чтобы обеспечить нор-
мальное проветривание участка 
Маркшейдеры дали направление, 
нарезники приступили к проход 
ке печей. По маркшейдерским 
данным, их можно было проходить 
без крепления. На деле же оказа-
лось не так. Пришлось крепить 
печи полностью срубом. Долго 
поэтому мучились с производст-
вом мелкой нарезки. Наконец, по-
явилась возможность начать про-
ходку рассечки и монтаж щита. 
Но и здесь встретились непредви-
денные трудности. Нам переста-
ли доставлять лес. Из-за нехват-
ки автотранспорта наш отдален-
ный участок остался без леса. 
Двое суток простояли по этой 
причине нарезники. Такие случаи 
повторялись и потом. 

По этой причине вместо того, 
чтобы приступить к проходке рас. 

сечки 12 ноября, мы начали эти 
работы 15 ноября. Трое суток бы-
ли бесполезно потеряны. 

Но и сейчас проходка рассечки 
движется крайне неудовлетвори-
тельно. За последнюю декаду 
пройдено всего лишь 5 метров 
Все дело в том, что мы не имеем 
достаточного количества монтаж-
ников. Когда-то на нашем участ-
ке была своя монтажная бригада, 
но так как ей не создавалось 
фронта работ, она была передана 
на участок № 15. В ответ на на-
шу просьбу о том, чтобы вернуть 
бригаду, нам прислали крепи чь-
щиков с ремонтно-восстанови-
тельного участка и вновь при-
бывших на шахту рабочих. Таким 
образом, формально бригада уком-
плектована, а толку от этого ма-
ло. Как можно_требовать качества 
работы от бригады монтажников, 
когда большинство ее членов 
только недавно спустилось в шах-
ту и не имеет никакого представ-
ления о горных работах, способах 
выемки угля и монтажа щитов. 

На участке недостает лесодо-
ставщиков. Монтажникам прихо-
дится самим таскать лес на рас-
стояние 80—90 метров. Поэтому 
доставка леса у них занимает 
большую часть смены. Так, 24 
ноября в 3-ю смену доставка леса 
заняла 5 часов рабочего времени. 
Все это вместе взятое тормозит 
срок пуска в эксплуатацию ново-
го щита, а следовательно, сры-
ваются и взятые участком обяза-
тельства. По плану введение в 
действие нового щита нал ото-
двинуто до 15 декабря, но ш г эт.» 
никак не устраивает. Коллектив 
участка горит желанием сегодня, 
по примеру москвичей, перевы-
полнять план. А фактически щи-
товикам участка приходится за-
ниматься изо дня в день различ-
ными подсобными работами, так 
как фронта работ нет. 

Почему же наш коллектив хуг-
же горняков 2-го участка? Поче-
му руководство шахты в лице тт. 
Котяхова и Миронова считают 
нас на'положении пасынков! По-
чему нашему участку не создают-
ся условия для работы, не оказы-
вается необходимая техническим 
помощь? Все это волнует горня-
ков и вызывает законное чувство 
недоумения. 

А. Винский, 
начальник 6-го участка 
шахты им. Вахрушева. 

Забойщики братья Стояновы 
Славными трудовыми делами 

отличаются на шахте № 3 два за-
бойщика-нарезника—два родных 
брата Иван и Василий Стояновы. 
Нет такого месяца, чтобы кото-
рый бы из них не выполнил нор-
мы выработки. Соревнуясь друг 
с другом, оба забойщика уже за-
вершили свои личные пятилетки, 
а задание 10 месяцев выполнили 
на 150 процентов. 

Главное, что определяет успе-
хи нарезников — многозабойный 
метод работы. На проходке печей, 
сбоек и других мелких выработок 
оба нарезника работают одновре-
менно в двух — трех забоях. 

— Если бы не встречалось на 
нашем пути мелких неполадок, 
наши успехи были бы еще значи-
тельнее, — говорят Стояновы. — 
А то бывает так: то запальщик 
во-время не пришел, то не пода-

ли порожняка, то плохо с провет-
риванием забоев. 

— Нам кажется,— говорят за-
бойщики,— что необходимо улуч-
шить инженерную службу на шах-
тах рудника. Бывает так, что ге-
олог и маркшейдеры шахты, обна-
ружив нарушение пласта, не мо-
гут подсказать нам, рядовым ра-
ботникам участков, как быстрее 
и лучше пройти это нарушение. 
В итоге получается, что пласт 
вынимается не полностью, много 
угля теряется в недрах. 

Подхватывая инициативу знат-
ного мастера мелкой нарезки т. 
Егорова, 1братья Стояновы решили 
работать в последнем месяце 
1954 года еще лучше', еще произ-
водительнее, выполнить нормы 
выработки не менее чем на 160 
процентов. 

А. Иванов. 

НОШЕ КНИГИ 
В Книготорг поступили в про-

дажу новые книги и пособия. 

1. Атлас СССР. 

2. Географический атлас. 

3. Словарь иностранных слов. 

4. М. Я. Выгодский. Справоч-
ник по элементарной математике. 

5. Б. В. Некрасов. Курс общей 
химии. 

6. Таблицы вычисления про-
центов. 

7. И. Г. Куликовский. Справоч-
ник астронома-любителя. 

8. В. Г. Зданович. Высшая гео-
дезия. 

9. Н. А. Лаповенко. Ленточные 
конвейеры на угольных карье-
рах-
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Международный обзор 
Голос миллионов миролюбивых людей 
23 ноября в шведской столице 

Стокгольме закончилась сессия 
Всемирного Совета Мира. Пред-
ставители сторонников мира бо-
лее чем шестидесяти стран, уча-
ствовавшие в работе сессии, обсу-
дили важнейшие вопросы нынеш-
ней международной обстановки, 
глубоко волнующие все народы. 

На сессии 'были заслушаны до-
клады о сотрудничестве стран Ев 
ропы в целях обеспечения их об 
щей безопасности; о положении, 
создавшемся в Азии в результате 
иностранного вмешательства, си-
стемы военных блоков и коали-
ций; о положении в Южной Аме-
рике; о борьбе миролюбивых сил 
за разоружение и запрещение 
оружия массового уничтожения. 
Ораторы из различных стран, вы-
ступавшие по этим вопросам, вы-
разили единодушную -волю сотен 
миллионов людей ответить на 
усиление военной угрозы новым 
подъемом борьбы за мир. Приня-
тые на сессии решения служат 
конкретной программой деятель-
ности миролюбивых сил. 

Одной из важнейших задач со-
временности является создание 
системы коллективной безопас-
ности в Европе. Участники сессии 
Всемирного Совета Мира вырази-
ли твердую уверенность в том, 
что обеспечение общеевропейской 
коллективной безопасности из-
бавит Европу от опасности новой 
кровопролитной войны. Путь к 
этому указан в советских предло-
жениях о созыве 29 ноября Об-
щеевропейского Совещания. «На-
роды должны потребовать немед-
ленного открытия переговоров 
между всеми европейскими госу-
дарствами, независимо от их 
строя, с тем, чтобы обеспечить их 
безопасность и общее процвета-
ние путем сотрудничества между 
всеми»,— заявила Стокгольмская 

сессия Всемирного Совета Мира в 
своем обращении к народам. 

На Стокгольмской сессии вновь 
было подчеркнуто о том, что лон-
донские и парижские соглашения 

Азия означало не войны, разжи 
гаемые колонизаторами, не нище-
ту широких народных масс, а мир 
и благосостояние. В резолюции о 
положении в Азии Всемирный Со-

о вооружении Западной Германии вет Мира подчеркнул, что в созда-
представляют собой огромную (нии прочной основы для мира и 
опасность для всех народов.В свя 
зи с этим участники сессии ука-
зали на важность усиления соли-
дарности народов различных 
стран в борьбе против возрожде-
ния военной машины германского 
милитаризма. 

Выражая волю всех миролюби-
вых людей, Всемирный Совет Ми-
ра в Обращении к народам ука-
зал на необходимость обеспечения 
сотрудничества всех государств 
Европы в целях организации их 
общей безопасности. «Никакое 
правительство, никакой парла • 
мент,— подчеркивается в Обраще-
нии,— не властны располагать 
судьбой народа против его воли. 
Народы не дадут свершиться не-
поправимому. Они не допустят 
осуществления перевооружения 
Германии и своими совместными 
действиями откроют путь к безо-
пасности в Европе и к миру во 
всем мире». 

Сейчас, когда наступил новый 
этап борьбы за коллективную бе-
зопасность в Европе, воля наро-
дов— не допустить возрождения 
германского милитаризма и про-
тиводействовать осуществлению 
лондонских и парижских согла-
шений — имеет огромное значе-
ние. 

Миролюбивые народы преис-
полнены решимости превратить 
в «зоны мира» все континенты 
земного шара. 

На Стокгольмской сессии с ис-
ключительным единодушием вы-
ступали посланцы стран Азии, 
заявлявшие, что они не пожале-
ют усилий для того, чтобы слово 

безопасности в Азии серьезную 
роль призваны сыграть пять 
принципов мирного сосущество-
вания стран (взаимное уважение 
территориальной целостности и 
независимости, ненападение, не-
вмешательство во внутренние де-
ла, равноправие и взаимная вы-
года, мирное разрешение всех во-
просов), провозглашенных Китай-
ской Народной Республикой и 
Индией и нашедших широкую 
поддержку со стороны других ази-
атских государств. 

Четыре с половиной года назад 
из Стокгольма на весь мир про-
звучал исторический призыв сто-
ронников мира о запрещении 
атомного оружия. Свыше 500 
миллионов человек поставили тог. 
да свои подписи под этим призы-
вом. Вместе с тем миролюбивые 
люди подчеркнули, что политика 
мира невозможна без запрещения 
атомного и водородного оружия, 
без сокращения вооружений. По-
этому Стокгольмская сессия вновь 
призвала народы «повсюду и все-
гда» требовать всеобщего со-
кращения вооружений и запре-
щения оружия массового уничто-
жения. Воля народов, подчерки-
вается в резолюции сессии, может 
и должна обеспечить достижение 
этих целей. 

Стокгольмская сессия Всемир-
ного Совета Мира продемонстри-
ровала нерушимую уверенность 
борцов за мир в своих силах. Она 
явилась новым важным вкладом 
в борьбу народов против происков 
поджигателей войны. 

В. Харьков. 

Дом с недоделками 
Около трех лет уже существует нального отдела т. Пономаренко 

по улице Базовая, № 9 двухэтаж-
ный дом. Построен он шахтой 
№ 3. Планом строительства пре-
дусматривалось подвести к квар-
тирам водопровод, канализацию, 
поставить ванны. 

Но хозяйственные 'руководи-
тели вскоре отказались от своих 
намерений.«Постепенно сделаем», 
—решили они. И недоделанные 
квартиры были заселены. 

Уже в жилом доме началось 
оборудование уборных, ванн. В 
первую очередь сделали все это в 
квартирах высокопоставленных 
лиц — начальника шахты 
№ 4—6, главного энергетика, 
техника-механика, главного ин-
женера шахты N: 3. Ко времени 
двухлетнего существования дома 
необорудованными оказались 
только четыре квартиры. Мы, 
жильцы их, желая также иметь 
все удобства, не раз ходили к по-
мощнику начальника шахты т. 
Воронову и начальнику комму-

и просили закончить ооорудова-
ние наших квартир. 

— Пришлем рабочих, всв-сд«с_ 
лают,—ответили нам в первый 
раз. 

Прошло много времени, но сде-
ланного ничего нет. Теперь хо-
зяйственники нам просто отвеча-
ют: «Нет оборудования». 

Уже три года мы не пользуем-
ся ни канализацией, ни ванной, 
а квартплата с нас взимается как 
и с жильцов, пользующихся все-
ми этими удобствами. 

ЖКО шахты № 3 беззаботно 
относится к бытовым нуждам 
жильцов. Часто в доме не бывает 
воды, вечером электроэнергия по-
дается плохо. Лампочки горят в 
полнакала. Пос'ле работы невоз-
можно почитать газету или кни-
гу. 

Т. Галкина, Г. Скорохокова, 
М. Павлова, П. Ляльченко— 

жильцы дома № 9. 

С одной стороны — дом хорош, а с другой... 

При строительстве новых домов далеко не полностью учитываются 
запросы будущих жильцов. Приходится строить из попавшихся под 
руку материалов сарайчики, курятники и т. п. Так, например, выгля-
дят новые жилые 27-квартирные дома на улице Интернациональной, 
выстроенные коллективами Киселевского стройуправления и строй-
управления № 5. 

С ПОМОЩЬЮ СОВЕТСКОГО 
СОЮЗА 

Создание крупного госхоза 
в Китае 

В провинции Хэйлунцзян (Се-
веро-Восточный Китай) ведется 
подготовка к созданию крупного 
госхоза, оборудование для кото-
рого подарено Советским Союзом. 

Новый госхоз будет занимать 
площадь в 27 тысяч гектаров. В 
настоящее время китайские спе-
циалисты с помощью советских 
проводят обмер земельных участ-
ков будущего госхоза. Проводится 
исследование почвы, подпочвен-
ных вод и растительности в этом 
районе. 

КНР и Индия полны готовности 
сохранить мир на Дальнем 

Востоке 
Женевское совещание явилось 

«свидетельством мирных намере-
ний» Китайской Народной Рес-
публики, пишет Делийская газета 
«Хиндустан Тайме». Газета заяв-
ляет: «Раз Индия и Китай полны 
готовности сохранить мир на 
Дальнем Востоке, то Даллесу и 
Идену нет нужды говорить об 
этой части света, как об источни-
ке беспокойства. Политика, прово-
димая с учетом мирных намере-
ний китайского народа, принесет 
лучшие результаты, чем действия, 
основанные на агрессивных за-
мыслах». 

ЗА СОЗЫВ ОБЩЕЕВРОПЕЙСКОГО СОВЕЩАНИЯ 
с Советским Чехословацкое телеграфное агент 

ство передает, что во всех област-
ных городах республики состоя-
лись конференции областных ко-
митетов Национального фронта, 
на которых представители широ-
ких слоев населения выразили про-
тест против вооружения Западной 
Германии. Участники конференций 
единодушно высказались за созыв 
Общеевропейского совещания по 
вопросу о коллективной безопас-
ности. 

Норвежская газета «Фрихетен» 
опубликовала обращение Всенор-
вежского комитета сторонников 
мира к президиуму стортинга. Ес-
ли стортинг ратифицирует париж-
ские соглашения, говорится в об-
ращении, он тем самым станет 
соучастником перевооружения За-
падной Германии и будет нести от-
ветственность за последствия это-
го решения. 

«Путь к миру,— говорится да-
лее в обращении,— идет через 
объединение Германии на основе 
свободных демократических выбо-
ров. Такое мирное объединение 
Германии можно осуществить лишь 

путем переговоров 
Союзом». 

•ЙГ-А--ЙГ 
По сообщению финской печати, 

предложение Советского Союза о 
созыве Общеевропейского сове-
щания для обсуждения вопроса о 
создании системы коллективной 
безопасности обсуждается на ра-
бочих собраниях и в общественных 
организациях Финляндии. 

На собрании, устроенном одним 
из советов мира города Хельсин-
ки, был принят текст письма пра-
вительству и сейму. В письме 
указывается, что лондонские и 
парижские соглашения о вооруже-
нии Западной Германии и включе-
ние ее в Атлантйческий союз уси-
лили угрозу войны в Европе. 

Мы, говорится в письме, ожи-
даем, что праййтельство и сейм 
воспользуются каждой возмож-
ностью для того, чтобы содейст-
вовать обеспечению мира в Евро-
пе. Эти усилия правительства и 
сейма, несомненно, получат горя-
чую поддержку со стороны рядо-
вого народа Финляндии. 

(ТАСС). 

З а д е р ж и в а ю т выплату д е н е г 
Мы, выпускники горнопро-

мышленной школы № 54, после 
окончания школы стали работать 
в Тайбинском • стройуправлении 
в качестве каменщиков, штукату-
ров и плотников. С августа по 
ноябрь мы находились в колхо-
зе, помогали в уборке урожая. За 
это время стройуправление нам 
не выплачивает деньги. Многие 

из нас должны пойти в отпуск, но 
и выдачу отпускных задержива-
ют. Обращались к начальнику 
управления т. Ножкину, он обе-
щает: «Завтра получите». Так до 
сих пор мы и ожидаем этою 
«завтра». 

А. Тюльнев, 
каменщик. 

Где починить валенки? 
Еще в начале сентября я сдал!снова услышал те же слова: 

в ремонт две пары валрнок в ма-
стерскую артели «7-е ноября», 
находящуюся в районе шахты 
№ 4—6. Когда я сдавал заказ, 
зав. мастерской т. Еремин сказал: 

— Придите через неделю, бу-
дет сделано. 

Придя в назначенный срок, я 

«Придите через неделю». И так 
я ходил несколько раз. И только 
в половине ноября Еремин при-
знался, что для починки валенок 
у них нет материала. Прождав 2 
месяца, я вынужден был взять об-
ратно непочиненные валенки. 

Р. Горохов. 

Наступление на жизненный уровень итальянских трудящихся 

Итальянский сенат одобрил пра-
вительственный законопроект о 
повышении квартирной платы. 

Этот законопроект предусматри-
вает ежегодное повышение на 20 
процентов квартирной платы в те-
чение 6 "лет. Одна из статей раз-

решает, в частности, домовладель-
цам повышать квартирную плату 
на 100 процентов каждый год в 
тех случаях, когда они считают 
квартиросъемщиков «состоятель-
ными». 

(ТАСС). 

ПОГОДА НА ПЕРИОД С 28 НОЯБРЯ ПО 2 ДЕКАБРЯ 

28—29 ноября по Новосибир-
ской, Томской, Кемеровской об-
ластям и Алтайскому краю ожи-
дается облачная погода, времена-
ми слабый снег. Ветер северо-за-
падный 5—10 метров в секунду. 
Небольшое потепление. Ночью 
до 16—21 градуса, днем до 12— 
16 градусов. 

В последующие три дня ожи-

дается погода со снегопадами и 
метелями. Ветры 7—12 метров в 
секунду. Температура ночью 12— 
17 градусов, днем 9—14 граду-
сов. 

Новосибирское управление 
гидрометслужбы. v 
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